

Avant de remplir toutes ces tâches, une ambassade doit évidemment être organisée comme il convient et fonctionnant efficacement. C'est là qu'intervient l'agent d'administration. Bien que le travail administratif soit essentiellement le même dans les missions que dans les bureaux de l'État au Canada, les problèmes à résoudre sont souvent de nature très différente. Il s'agit guère d'édifices au Canada que l'on doit protéger contre les pillages qui viennent se greffer le long des routes.



Les employés de nos missions participent à la vie de cultures diverses.  
Ci-dessus, scène romaine montrant le Monument à Victor Emmanuel II et la Colonne de Trajan.